

Hijos después de 9 años

Querían tener hijos, pero no llegaban. Cuenta que, gracias a la intercesión del matrimonio Alvira, su hija se quedara en estado y tuviera primero un niño y luego una niña.

02/05/2018

Tengo que agradecer al matrimonio Alvira su intercesión por haberme ayudado a conseguir desde el cielo que mi hija, que llevaba casada nueve años y no tenía hijos, se quedara embarazada, fuera madre

de un chico y, a los quince meses, de una niña.

Todos en nuestra familia estamos muy contentos gracias a la mediación de Paquita y Tomás.

► Para enviar el relato de un favor recibido.

► Para enviar un donativo.

.....

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ve/article/llegaron-los-hijos-favor-atribuido-matrimonio-alvira/> (07/06/2025)